

Volontiers, nous adressons aux autorités municipales nos félicitations et nos remerciements pour la belle fête qu'elles ont donnée lundi soir, en l'honneur des Pères du Concile, et pour avoir de la sorte fourni, à tous les citoyens, l'occasion d'approcher les membres si distingués de l'épiscopat canadien.

Mardi, 21 septembre, Son Excellence le Lieutenant-Gouverneur a reçu à déjeuner, dans sa résidence de Spencer Wood, les Pères et les Prélats du Concile. Le Premier Ministre et trois de ses collègues du gouvernement provincial, et le Maire de Québec ont aussi assisté à ce déjeuner — au cours duquel Mgr le Délégué apostolique a donné communication du télégramme de Sa Majesté le Roi, que nous reproduisons en une autre page.

Son Excellence a ensuite donné une réception et une fête champêtre, auxquelles étaient invités tous les membres du Concile et un grand nombre des principales familles de Québec. La fête fut absolument charmante, par la délicieuse température qu'il faisait et grâce à la séduisante beauté qu'ont à cette saison le parc, les jardins et les pelouses de la résidence des gouverneurs de la Province.

— Dans la soirée, grande fête religieuse à l'église de Saint-Sauveur, où étaient convoqués tous les ouvriers de la ville.

Les associations ouvrières avaient envoyé une vingtaine de voitures de gala, pour conduire les Pères du Concile de l'Archevêché à l'église paroissiale. Dans chacun de ces carrosses prirent place deux évêques et deux représentants ouvriers. Le long des rues de Saint-Sauveur que parcourut le cortège, et qui étaient très joliment pavisées et illuminées, était massée une foule innombrable accourue de toutes les paroisses de la ville. L'illumination était surtout brillante sur le terrain de l'église et près du Monument du Sacré-Cœur. Son Excellence le Délégué apostolique, Nos Seigneurs et le clergé se rendirent processionnellement du presbytère à l'église.

En un instant, la vaste église de Saint-Sauveur fut bondée d'une multitude d'ouvriers: et, avec ses parures de fête et sa belle illumination, et grâce surtout à cette imposante réunion d'évêques et de prélats, elle offrit le spectacle le plus impressionnant.